

**Ausstellung jetzt in
der Bürgerhalle** ^{W.N.}

MÜNSTER. Statt in der Dominikanerkirche findet die Ausstellung „Niemand is(s)t für sich allein“ vom 1. bis zum 13. September in der Bürgerhalle des Rathauses statt. Zur Eröffnung lädt der Ökumenische Zusammenschluss der christlichen Eine-Welt-Gruppen Münster (ÖZ) am Freitag (31. August) um 17 Uhr dorthin ein.

29.8.2012

Reinhold Hemker ^{W.N.}
hält Festrede

MÜNSTER. Zur Eröffnung der Ausstellung „Niemand is(s)t für sich allein“ am heutigen Freitag um 17 Uhr in der Bürgerhalle des Rathauses hält Pfarrer Dr. Reinhold Hemker, langjähriger Landtags- und Bundestagsabgeordneter, die Festrede.

31.8.2012